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Palácio Ver. Francisco Lopes Torquato

REQUERIMENTO N9 OOg 12023

A Sua Excelência o Senhor

José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer a realização de Audiência Pública para discutir sobre a Obstetrícia no

Município de Pau dos Ferros e região.

O Vereador abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

díscutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte proposição.

Requer a Presidência da Casa Legislativa, a realização de Audiência Pública discutir

sobre a Obstetrícia no Município de Pau dos Ferros e Região, com data sugerida para o dia L9 de

setembro de2O23.

JUSTIFICATIVA:

A realização de uma audiência públíca para discutir sobre a Obstetrícia no Municípío

de Pau dos Ferros e região é de extrema importância, pois trata-se de um tema fundamental para

a saúde e bem-estar das gestantes e recém-nascidos. A área da Obstetrícia abrange o

acompanhamento da gravidez, o parto e o pós-parto, sendo essencíal garantir que a assistência

nesse processo seja de qualidade e segura, diante da situação que se encontra este tipo de

atendimento em nosso município.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 02 de agosto de2O23.

de Assis

Vereador Gugu Bessa
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